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出
雲
阿
國
座
の
創
設
を
め
ぐ
る
財
政
、
経
済
問
題
の
市
民
説
明
会
に
つ
い
て
は
、

３
月
20
日
の
大
社
地
区
を
皮
切
り
に
、
５
月
13
日
ま
で
市
内
全
域
12
会
場
に
お
い

て
開
催
し
、
の
べ
１
，５
０
０
人
の
参
加
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

各
会
場
で
は
、
同
じ
よ
う
な
ご
意
見
、
ご
質
問
を
多
数
い
た
だ
き
ま
し
た
。

そ
の
主
な
意
見
と
し
て
、

　

●
市
の
財
政
が
心
配
だ
が
、
今
な
ぜ
阿
國
座
を
建
設
し
な
い
と
い
け
な
い
の
か
。

　

●
今
な
ぜ
観
光
産
業
が
必
要
か
。

　

●
事
業
費
が
30
億
円
か
ら
42
億
円
に
な
っ
た
こ
と
や
収
支
が
赤
字
か
ら
黒
字
に

　
　

な
っ
た
こ
と
で
信
用
で
き
な
い
。

　

●
阿
國
座
に
使
う
財
源
は
福
祉
･
医
療
に
使
う
べ
き
で
あ
る
。

　

●
住
民
投
票
な
ど
を
実
施
し
、
市
民
に
賛
否
を
問
う
た
ら
ど
う
か
。

　

●
阿
國
座
の
建
設
を
選
挙
後
ま
で
凍
結
ま
た
は
延
期
す
べ
き
で
あ
る
。

と
い
っ
た
反
対
の
意
見
な
ど
が
あ
り
ま
し
た
。

　

一
方
で
、

　

●
地
域
づ
く
り
に
文
化
や
観
光
は
大
切
で
、
地
域
経
済
の
効
果
が
期
待
で
き
る
。

　

●
阿
國
座
は
出
雲
阿
国
の
生
誕
地
に
ふ
さ
わ
し
い
も
の
で
あ
り
、
全
国
に
ア
ピ

　
　

ー
ル
す
れ
ば
多
く
の
観
光
客
に
来
て
も
ら
え
る
。
　

な
ど
賛
同
さ
れ
る
意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

　

予
定
を
し
た
全
市
民
を
対
象
と
し
た
阿
國
座
の
説
明
会
は
終
え
ま
し
た
が
、
市

民
説
明
会
で
い
た
だ
い
た
ご
意
見
を
踏
ま
え
な
が
ら
、
今
後
、
理
解
が
得
ら
れ
る

よ
う
十
分
検
討
努
力
し
ま
す
。
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出雲阿國座に
ついてのおたずね
芸術文化振興課
（☎２１－６５１４）

市の財政が心配だが、今なぜ阿國座を建設しないといけ
ないのか

　市では、新庁舎の建設、阿國座の創設なども盛り込み、今後の財政状況を
見通しながら、将来にわたって持続可能な財政運営を行うため、中期財政計

画を策定し、厳しい状況の中でも安定・安全の財政運営をしています。ご要望の
高い福祉や医療などの財源確保のため、市の財源を一層豊かにしていくことが
必要となりますが、阿國座による直接効果だけではなく、周辺への経済波及効果
も期待して阿國座を建設するものです。今、生活に一層明かりを点すプロジェクト
が必要であり、阿國座を起爆剤に観光経済を発展させることにより、福祉などの
充実を図るための自主財源の確保に努めてまいります。

Q

A

事業費が30億円から42億円になったことや、収支
が赤字から黒字になったことで信用できない
　当初は一般的な文化ホールを参考にして、概算事業費を３０億円
程度と見込んでいましたが、策定委員会で検討された結果、全国か

らの観光客が集うオンリーワンの劇場ということで、廻り舞台、花道など
の舞台機構が充実し、来場者が江戸時代の劇場の雰囲気を味わうことが
できるような劇場ということで試算したところ、総事業費が４２億円となり
ました。収支については、中途段階での試算では2,300万円程度の市の財
政負担を必要としていましたが、こんぴら歌舞伎など同じような施設を
参考に、十分に精査した結果、若干の収益が上がる試算としたものです。
　なお、運営に当たっては、維持費を抑えるように建物構造の効率化を図
り、こんぴら歌舞伎のようにボランティアの協力を含め人件費もできるだ
け抑えて試算しています。公演活動の事業費も、先進事例を調査し、観客
のニーズも把握しながら試算したものです。

Q

A

住民投票などを実施し、市民に賛否を問
うたらどうか
　出雲市の福祉、医療は他市に負けないほど財政負
担していますが、それ以上に市民の皆さまのご要望

に応えるには、さらに財源を確保していかなければなりませ
ん。この度の説明会で、財政のしくみ、財源の確保など説明
の努力をしてきましたが、この問題はさらに総務省などと
のやりとりを含め、行政実務的な論議になります。賛成、反
対の住民投票などにはなじまないものだと考えています。

Q

A

阿國座の建設については、選挙後まで凍
結または延期をすべきである
　不況による経済を救うためにも、少しでも早く経
済効果を出していく必要があります。また、出雲大

社の６０年ぶりの遷宮や、昨年３月の古代出雲歴史博物館
のオープン、松江と出雲が舞台となったＮＨＫ連続テレビ
小説「だんだん」の９月からの全国放映、石見銀山の世界
遺産登録効果など、観光産業による大きな経済効果が期
待できる今のタイミングを失することなく、取り組むべき
だと考えています。

Q

A
阿國座に使う財源は福祉・医療に使うべきである

　阿國座に使うこの財源として合併特例債やまちづくり交付金
を充てています。合併特例債やまちづくり交付金は、ハード整備

に活用する財源であり、仮に阿國座を建設しなかったとしても、その
財源を福祉や医療に回せるものではありません。また、合併特例債は、
７割程度を国が負担するもので、残りの３割を２０年に分割して返済し
ていくことになっています。

Q

A

今なぜ観光産業が必要か

　出雲市と松江市の観光の入込み客数はほぼ同じですが、宿泊者数は松江
市の約１９０万人に対し、出雲市は約４６万人と低い水準にあり、通過客が多

いことがわかります。また、松江市と出雲市の税収では約１００億円の差がありま
す。今後、公共事業も減る一方であり、新たな経済産業政策の一環として、裾野が
広く、消費、雇用など、地域経済への即効性のある観光産業の振興が必要です。

Q

A

市民説明会の開催状況
開催月日

３月２０日

３月３１日

４月　７日

４月１０日

４月１７日

４月１８日

参加人数

５２０

７０

１００

１２０

１２０

９０

会　　　　場

大社文化プレイス

須佐温泉ゆかり館

湖陵コミュニティセンター

多伎コミュニティセンター

平田学習館

南部ふるさとセンター

開催月日

３月２０日　大社文化プレイス会場 ４月７日　湖陵コミュニティセンター会場

４月２４日

４月２８日

５月　７日

５月　８日

５月１２日

５月13日

参加人数

９０

４０

１１０

９０

７０

８０

会　　　　場

塩冶コミュニティセンター

河南中学校体育館

出雲科学館

浜山中学校体育館

出雲ドーム健康センター

東コミュニティセンター
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